

Plusieurs autres groupes ont des partenaires étrangers, et d'autres encore exploitent certaines de leurs mines en coentreprises. Par exemple, *Industrias Luismin* a des accords de participation avec Teck Resources et *CAMBIOR*. *Empresas Frisco* appartient à *Grupo Carso*, un énorme conglomérat mexicain, mais a une société conjointe avec COMINCO. L'une des rares grandes sociétés étatiques qui subsistent dans le secteur minier au Mexique est la *Compañía Exportadora de Sal*, dont 49 pour 100 du capital appartient à Mitsubishi Corp.

Les grandes entreprises sont intégrées verticalement et possèdent des installations d'extraction, de traitement, de fonderie et de raffinage. Les plus petites se limitent surtout à l'extraction et font très rarement du traitement.

Les sociétés minières canadiennes qui s'installent au Mexique ont un avantage considérable, car elles connaissent le matériel fabriqué au Canada.

PRINCIPALES SOCIÉTÉS MINIÈRES, 1995 EN MILLIONS DE DOLLARS US

	Ventes	Employés
Grupo Industrial Minera México	3 885 239	13 573
Industrias Peñoles	2 457 802	7 924
Met-Mex Peñoles	1 773 864	2 134
Empresas Frisco	628 148	1 670
Cía. Minera Fresnillo	496 772	1 770
Minera del Norte	333 740	1 266
Cía. Minera Autlán	295 075	1 576
Cía. Exportadora de Sal	259 443	1 015
Cía. Minera las Torres	125 847	955
Minera Bismark	72 609	332
Minera Capela	30 584	16
Unión Minera del Sur	23 393	n/d

Source : *Expansión*, août 1995.